



まちの名人が集結！ 文化祭(八雲、落部、熊石) 開催

芸術の秋、10月から11月にかけて町内各地域では文化祭が開催され、まちの名人による芸能・作品が集まりました。八雲会場では、芸能部門で民謡、舞踊、詩吟などのほか、文化団体による絵画、書道、生け花などの展示がされました。落部会場では、あかしや保育園、落部小・中、東野小、落部長寿会による合唱・お遊戯ほか、展示では、同地域の園児、児童、生徒によるトラクターや船の絵や工作、各団体・個人による写真やパッチワークなどの展示が行われ地域の人が思い思いの表現を楽しむ文化祭となりました。熊石会場では、書道、絵画、写真などの作品を鑑賞しながら、芸術の秋を楽しんでいました。また、会場内では、折り紙サークルによる祝い鶴作り体験や、お茶会のほか、地域包括支援センターのスタッフによる「クマともカフェ」も開催され、来場者は、認知機能改善の効果があると言われているアロマワックスを使った創作体験を楽しんでいました。



海の恵みを存分に堪能！ 平成30年度秋味まつり・ おとしへ海の幸豪海フェスタ

食欲の秋、海の恵みを味わうイベントが町内で開催されました。10月28日には平成30年度秋味まつり(主催 やくも大漁秋味まつり実行委員会)、11月10日にはおとしへ海の幸豪海フェスタ(主催 落部漁業協同組合)が行われ、両会場では、目玉の鮭の山漬けなど自慢の海産物の販売や、浜鍋などがふるまわれました。

秋味まつりでは抽選で鮭のつかみ取りが行われ、およぎ回る鮭を必死に追いかけ、活気あるイベントとなりました。

おとしへ海の幸豪海フェスタではbingo大会が行われ、楽しいムードの中イベントが終了しました。



憧れのファイターズ選手に会えた！ ファイターズ応援大使が 八雲町を訪問

11月21日、東野小学校と総合体育館、はぴあの各施設をファイターズの公文選手・杉浦選手が訪問しました。

東野小学校・総合体育館では、児童と給食を食べたり、野球少年団にボールの投げ方などを教えてもらいました。

最後にはぴあのイベントでは、Y-Girlsによる「YMCA」で始まり、「風の子もち米」を使用した餅つき実演を行い、選手も餅つきを体験し、選手がついた大福が会場で振る舞われました。

また、ジャンケンなどによるグッズ抽選会や選手と全員で集合写真を撮るなど、ファンにとって夢が叶った一日となりました。

